

EU ya no dará \$2,200 millones anuales al BID

Washington, mayo 1° (UPI). Estados Unidos ha abandonado su proyecto de contribuir con 2,200 millones de dólares anuales al Banco Interamericano de Desarrollo y está reduciendo su contribución financiera al BID como resultado de su fracaso en lograr un mayor poder en el organismo y su reorganización, dijo hoy el Departamento del Tesoro.

El drástico corte de recursos para el BID ordenado por

el secretario del Tesoro, James Baker, podría obligar a reducir los créditos del organismo a las naciones de América Latina y el Caribe, ya que los fondos estadounidenses aún comprometidos para el Banco podrían ser reducidos por el Congreso, que trata de disminuir el déficit presupuestario federal, afirmó el Tesoro.

Fuentes del Banco Interamericano de Desarrollo afirmaron entender que "el nivel de préstamos podría continuar a su nivel actual por este año y el próximo. Después habrá que ver".

"Hemos renunciado a contribuir con 2,200 millones de dólares" anuales al capital suscrito del BID, dijo el subsecretario asistente del Tesoro, James Conrow, a United Press International. Conrow está a cargo de organismos multilaterales.

"Y hemos ordenado reducir la contribución en efectivo en 78.4 millones de dólares, 57.8 millones de dólares para el capital realizado y 20.6 millones para el Fondo para Operaciones Especiales" para este año fiscal agregó.

—Pasa a la página 11—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

QUEMAN ESFINGES. Tegucigalpa, Honduras, mayo 1° (Reuters). Sindicalistas y estudiantes queman esfinges de soldados del Frente Democrático Nicaragüense. El acto contra la presencia de rebeldes nicaragüenses en Honduras, se realizó durante las celebraciones del "Día del Trabajo".

Piden que EU se oponga a los créditos para Chile

Nueva York, Mayo 1 (UPI). Activistas de la paz y de los derechos humanos del bloque soviético se unieron hoy a grupos similares de Europa Occidental y América, para pedir que Estados Unidos se oponga a los créditos de organis-

mos multilaterales a Chile.

En una declaración conjunta, los miembros de esas entidades expresaron desaliento "por el sistemático asalto del gobierno chileno a los derechos de sus

—Pasa a la página 19—

Encuestas están a favor del Pdte. Kurt Waldheim

Viena, mayo 1° (AP). Una encuesta dice que cerca de tres cuartas partes de los austriacos creen que el presidente Kurt Waldheim debe seguir en el cargo y poco más de la mitad de los entrevistados opinó que el canciller Franz Vranitzky debe cumplir con la visita que tiene señalada a Estados Unidos el mes próximo.

La encuesta, del periódico Kronenzeitung, dijo que sólo 19 por ciento de los austriacos opinaron que el Presidente debe renunciar.

El periódico dijo que la encuesta, llevada a cabo por teléfono, demostraba que 74 por ciento de los entrevistados se oponían a que Waldheim renunciase en tanto siete por ciento dijo no tener opinión.



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

PETICION. Buenos Aires, mayo 1° (Reuters). El presidente Raúl Alfonsín, al inaugurar las sesiones del Congreso hoy, pidió a los argentinos, hacer un pacto para defender la democracia.

Embajada inglesa protesta ante un diario madrileño

Madrid, mayo 1° (UPI). La embajada británica presentó hoy una protesta ante un diario madrileño por publicar un aviso comercial con un montaje fotográfico donde la princesa Diana aparece con el pecho al desnudo.

"Consideramos que el aviso es de mal gusto y enviamos una nota de protesta al periódico", dijo la vo-

—Pasa a la página 17—



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

POSITIVOS. Washington, mayo 1° (AP). El presidente Ronald Reagan, dice haber obtenido resultados positivos en sus conversaciones con Yasuhiro Nakasone, primer ministro japonés.

si estarán pegados a las pantallas.

Desde el caso de Watergate en 1973 y 1974, la televisión no ha mostrado tan de cerca un asunto de esta índole y hasta que termi-

—Pasa a la página 38—

Televisarán audiencias del caso armas a Irán

Washington, mayo 1° (UPI). La televisión llevará a las casas de millones de estadounidenses las audiencias en el Congreso sobre el escándalo Irán-Contras a partir del martes, pero nadie sabe si los espectadores se aburrirán o

McFarlane hizo planes para matarse en Irán

Boston, mayo 1° (UPI). En caso de ser secuestrado o apreso por musulmanes extremistas, el ex consejero de Seguridad Nacional Robert McFarlane hizo planes para suicidarse, durante su frustrada misión a Irán realizada en mayo del año pasado, se informó

hoy. El periódico Boston Globe divulgó la información citando fuentes de una comisión del Senado que investiga el escándalo Iran-Contras.

Añade que para su misión...

—Pasa a la página 48—

Millonaria compra hará Japón a E.U.

Washington, mayo 1° (DPA). Japón encargará en Estados Unidos supercomputadoras y aviones para la Marina de Guerra nipona por un monto total de 1,000 millones de dólares, en una de las medidas tendientes a reducir el desfasaje en la balanza comercial entre ambos países. Un anuncio al respecto era esperado hoy en Washington durante la segunda entrevista oficial del presidente Ronald Reagan con el primer ministro japonés, Yasuhiro Nakasone.

emisor japonés reducirá las tasas de interés a fin de incrementar la demanda interna y quitar presiones a la cotización del dólar respecto al yen. Por otra parte, Nakasone confirmó que Japón pondrá a disposición del Banco Mundial y otras entidades crediticias internacionales 30,000 millones de dólares para otorgar préstamos a países del Tercer Mundo.

Antes de la reunión oficial, Reagan y su esposa Nancy habían invitado a Nakasone a desayunar en privado en la Casa Blanca, una distinción inusual para vis-

—Pasa a la página 11—

Reunión en Guatemala de grupo 'otros suaves'

Guatemala, Mayo 1 (UPI). El grupo de productores de café "Otros Suaves" se reunirá aquí la semana próxima para examinar criterios que pudieran ser usados en la

fijación de las cuotas básicas, dijo hoy el representante de Guatemala ante la Organización Internacional del Café (OIC).

—Pasa a la página 17—

Aprueban designación de William Webster en CIA

Washington, mayo 1 (AP). El Comité Senatorial de Inteligencia aprobó hoy la designación de William Webster como jefe de la Agencia Central de Inteligencia (CIA), enviando su recomendación al pleno del

Senado. La aprobación, por voto 15-0, se produjo luego de una demora de una hora en que el comité se reunió con Webster en sesión a puerta

—Pasa a la página 38—

Pdte. Arias buscará en Europa apoyo a su plan

San José, Costa Rica, Mayo 1 (UPI). Con el propósito de incluir Portugal en su gira de tres semanas por Europa, el presidente costarricense Oscar Arias

Sánchez adelantó la fecha de su salida para el nueve de mayo próximo.

El mandatario costarricense

—Pasa a la página 48—



Reuters Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

EN FUNERALES. Matagalpa, Nicaragua, mayo 1° (Reuters). Familiares del ingeniero norteamericano Benjamin Linder, muerto aquí en circunstancias no

determinadas, vistos esta mañana durante sus funerales. Ellos son, de izquierda a derecha, Miriam (hermana), David (padre), John (hermano) y Elizabeth (madre).